



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG,  
FAMILIEN UND SENIOREN



Stiftung für  
gesundheitliche Prävention

Baden-Württemberg



Den

1. Preis

im Setting Kommunen des  
„Großen Präventionspreises 2012“  
erhält das

Landratsamt Karlsruhe, Dez. III  
Amt für Grundsatz und  
Sozialplanung, Karlsruhe

mit seinem Projekt:

Wegschauen ist keine Lösung

Der Preis ist mit einem Preisgeld von 10.000 Euro verbunden.

Stuttgart, den 14. Mai 2012

Katrin Altpeter MdL

Ministerin für Arbeit und Sozialordnung, Familie,  
Frauen und Senioren Baden-Württemberg  
Vorstandsvorsitzende der Stiftung für  
gesundheitliche Prävention Baden-Württemberg